

O.J.D.: 86552 E.G.M.: 640000 Tarifa: 999 € Área: 121 cm² - 1



Fecha: 25/04/2013 Sección: DEPORTES

Páginas: 39

Auren es la empresa elegida por el juez para sustituir a Olszewski como auditora

A CORUÑA / LA VOZ

Auren es la empresa elegida por el juez del concurso para sustituir a Olszewski como auditora del Deportivo. Tras la solicitud de los administradores de cesar a la firma madrileña y nombrar otra, Rafael García Pérez les pidió una terna de nombres para elegir, entre los que eligió esta.

El motivo principal esgrimido por el juez en el auto de ayer para escoger a Auren en detrimento de Eudita AH y GTC está en que sus honorarios son inferiores a los de sus competidores. La nueva auditora, que tiene sede en A Coruña, cobrará 29.700 euros por 450 horas de trabajo, lo que sale a 66 euros la hora.

Por otra parte, en otro auto, el juez decretó ayer la suspensión de un embargo de Hacienda sobre un pago de Begano, que reportará al club 226.272 euros más IVA.